



PARTE DE LA RENOVACIÓN DEL JARDÍN INFANTIL Y SALA CUNA.

Avanza renovación del jardín infantil y sala cuna “Mil colores” de Alto Hospicio

Un avance de un 95 por ciento, lleva las obras de reposición del jardín y sala cuna “Mil Colores”, ubicado en el sector de La Pampa, comuna de Alto Hospicio.

El alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, durante la visita inspectiva a la moderna instalación educacional de Junji, resaltó los avances de las obras la que dará una cobertura a 144 niños de la comuna. Además, reiteró el avance y crecimiento que experimenta la co-

muna.

El edil señaló que era todo un orgullo para la ciudad tener infraestructuras públicas con altos estándares en beneficio de sus habitantes. Y así como en el territorio se están construyendo viviendas sociales de calidad, y centros educativos como el de “Mil Colores”, espera que estos modelos y diseños en edificación se mantengan, tanto por el bienestar y seguridad de las familias como el de los niños y niñas en su

etapa de primera infancia.

El recorrido por las obras de reposición también contó con la asistencia del delegado presidencial regional (s) de Tarapacá, Pablo Valenzuela; la seremi Educación Carolina Vargas; directora regional de Junji (s) Mary Triny Álvarez; el diputado Renzo Trisotti, dirigentes vecinales y el equipo de infraestructura de cobertura y habilitación de espacio educativo de Junji.

Las autoridades comu-

144

niños de La Pampa,
 prontamente tendrán
 acceso al jardín infantil
 y sala cuna Mil Colores.

nales y regionales destacaron el avance del trabajo para que los niños del sector de La Pampa puedan acceder al jardín infantil y sala cuna, que se encuentra más cercano a sus hogares.

